



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



SEAMOS AGRADECIDOS

Por: Encarni Sánchez

Pronto estaremos en época de vacaciones, tan deseadas y tan necesarias. Todo cambia de ritmo, la rutina que vivimos durante meses no puede seguir siendo igual. Es como si quisiéramos romper amarras y dejarnos arrastrar por la marea hacia una playa donde descansar de todo, donde la brisa es fresca, el mar está en calma y no existe el tiempo.

Soñamos con lo que vamos a hacer, si podemos, a dónde vamos a ir, con quién queremos disfrutar, respirar otro aire, huir de la realidad que nos agobia. Siento ser aguafiestas, todo eso, sólo lo conseguiremos en parte, pero, aun así, lucha por conseguirlo, disfruta de aquello que Dios te da y, dale a Él las gracias.

Sí, como nos dice el Salmo 19, **“LOS CIELOS CUENTAN LA GLORIA DE DIOS, Y EL FIRMAMENTO ANUNCIA LA OBRA DE SUS MANOS”**. Qué maravilloso todo lo que Dios hizo, sólo con pensarlo, nuestro espíritu se goza. Sin haber hecho nada para merecerlo, sólo por su voluntad.

Pensemos un momento, cada día agradecemos a Dios por la vida que nos da, por el aire que respiramos, el agua que bebemos y sin la que no podríamos vivir. Cuando falta la lluvia, oramos por ella, y Dios la hace caer sobre todos, riega los campos para que la tierra de su fruto. ¡Cuántas cosas recibimos cada día! Pero, puede ser, que estemos tan acostumbrados a recibir este maná del cielo, que no le demos la importancia que merece y, que al llegar las vacaciones, al hacer más vida al aire libre, sea entonces cuando descubrimos la obra de Dios.

Sabemos que cuanto nos rodea le pertenece a Él. El ser humano tan sólo es un administrador y, por culpa del pecado, un mal administrador. Mientras estamos aquí, somos actores y sufridores en un escenario cada vez peor.

La avaricia, la codicia, el amor al poder y el desprecio a la vida, están destruyendo el mundo en el que vivimos. Y así, sin dar-

nos casi cuenta de ello, todos ponemos nuestro grano de arena en el montón de errores que cada día atentan contra la creación.

Es verdad que nada de lo que hagamos, evitará el final al que está destinado este mundo, pero también es verdad, que como hijos de Dios, debemos cuidar lo que nuestro Padre Celestial nos ha prestado para vivir. El aire que respiramos, el agua que bebemos, la comida que tomamos cada día. Sí, porque al hacerlo obedecemos a Dios, agradecemos su cuidado y disfrutamos, aunque sólo sea en parte, de lo que en un principio fue su voluntad, de una creación perfecta, **"Y VIÓ DIOS TODO LO QUE HABÍA HECHO, Y HE AQUÍ QUE ERA BUENO EN GRAN MANERA"** Génesis 1:31

Y Dios sigue cuidando de su creación cada día, **"MIRAD LAS AVES DEL CIELO, QUE NO SIEMBRAN NI SIEGAN, NI RECOGEN EN GRANEROS; Y VUESTRO PADRE CELESTIAL LAS ALIMENTA... CONSIDERAD LOS LIRIOS DEL CAMPO, CÓMO CRECEN: NO TRABAJAN NI HILAN; PERO OS DIGO, QUE NI AUN SALOMÓN CON TODA SU GLORIA SE VISTIÓ ASÍ COMO UNO DE ELLOS. Y SI LA HIERBA DEL CAMPO QUE HOY ES, Y MAÑANA SE ECHA EN EL HORNO, DIOS LA VISTE ASÍ..."** Mateo 6: 26-30. Pero nosotros, con nuestros afanes hacemos daño a todas sus maravillas.

Sabemos que hemos sido llamados para llevar el evangelio a todas las personas, el mensaje de vida eterna, pero no sólo eso, que hemos sido creados para la gloria de Dios y por tanto, debemos cuidar el legado recibido en la naturaleza, pues ella es la que nos muestra su gloria, hasta el día en el que podamos disfrutar de un cielo y una tierra nuevos. Sólo Él la hizo y sólo Él tiene la atribución de destruirla.

La Biblia nos enseña, que este mundo no va a durar para siempre, pero mientras esté y sea nuestra casa, Dios va a hacer que su pacto se cumpla, ni un solo día ha dejado de hacerlo. Mostremos al mundo esta verdad, seamos un ejemplo también en esto, porque esto agrada a nuestro Padre

"MIENTRAS LA TIERRA PERMANEZCA, NO CESARÁN LA SEMENTERA Y LA SIEGA, EL FRÍO Y EL CALOR, EL VERANO Y EL INVIERNO, Y EL DÍA Y LA NOCHE"

Génesis 8: 22



NOTICIAS

ENFERMOS

Seguimos orando por los enfermos y mayores de la congregación, así como por los niños, jóvenes y líderes.

Oremos por nuestro hermano Antonio Molina, Antonio García, Manoli, Manolo y Pepa, Manolo Núñez, Encarna Alonso, Marivi, el padre de nuestra hermana María José Fernández, todos nuestros mayores y enfermos

También recordaros que llegan momentos de frío y bajada de temperaturas, seamos sensibles e invirtamos parte de nuestro tiempo en preocuparnos por los hermanos.

Yo les he dicho estas cosas para que en mí hallen paz. En este mundo afrontarán aflicciones, pero ¡anídense! Yo he vencido al mundo.

Juan 16:33

PARTIÓ CON EL SEÑOR



El pasado 4 de Noviembre nuestro querido hermano Francisco Naranjo paso a la presencia del Señor. Sin duda ninguna, fue durante toda su vida un cristiano fiel y verdadero, un hombre bueno y amable; y un esposo, padre y abuelo amoroso. Agradecemos los años de dedicación en la iglesia y siempre con espíritu positivo y trabajador con los hermanos.

Tengamos a la familia Naranjo en nuestras oraciones, para que Dios les siga consolando y les de ánimo en los momentos tan tristes

Entonces Jesús le dijo: —Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y todo el que vive y cree en mí no morirá ja-

más. ¿Crees esto? Juan 11:25-26

ACCIÓN DE GRACIAS

El pasado domingo 20 de noviembre tuvimos un culto especial de acción de gracias donde distintos hermanos pudieron compartir con la congregación sus experiencias y agradecimientos a Dios. Después pasamos a un ágape en comunión los hermanos unos con los otros ¡Muy bendecidos!

OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD



Este domingo finalizamos la recogida de cajas de Operación Niño de la Navidad, otro año más participando en esta maravillosa acción para que ningún niño del mundo se quede sin su regalo y llevando el evangelio a todas las naciones de la tierra. Os mantendremos informados del recuento total y de las muchas bendiciones que se derraman

¡Gracias por vuestra participación!

REUNIÓN ESPECIAL DE MUJERES

Las mujeres de la congregación tuvieron una reunión especial con todas las hermanas que están asistiendo para tener un momento de confraternización y poder acercarnos unas a otras. ¡El Señor las bendiga gratamente!



EVENTOS



El próximo sábado 17/12/2022 a las 18:30 h tendremos nuestra tradicional fiestecita de Navidad. Es un momento estupendo para que invites a tus amigos y puedan conocer, en esta fechas que se celebra, quien es Jesús nuestro Señor y Salvador. También recordar a los hermanos y hermanas que los cultos dominicales de los días 25 de diciembre y 1 de enero no serán a la misma hora de siempre sino que serán a las 18:00 h de la tarde ¡Bendiciones!

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@icsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.